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今年9月23日，永久
落户江苏的中国曲艺界最高

奖项牡丹奖，将在南京五台
山体育馆举行颁奖晚会。届
时，赵本山、朱时茂、陈佩斯、
成龙、冯小刚、姜文、韩红等
人都将来到现场。前天，颁奖
晚会总导演袁德旺悄然来到
南京，信心十足地表示：“这

台颁奖晚会必将成为牡丹奖
最辉煌的一刻。”
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此次颁奖晚会是牡丹奖

落户江苏后的首台晚会，所
以袁德旺表示一定要办得非
常精彩，“要让所有人都觉
得，牡丹奖落户江苏没错！这
次活动绝对是群星荟萃，所
有曲艺界的大腕都来。其他
领域的明星也少不了，冯小

刚、姜文、韩红都要来。港台
方面，成龙和英皇老总杨受
成也乐意参与……”

曲艺界的盛会，怎么能
少了赵本山。“上次活动，
赵本山包了架飞机赶过来，
表演完又飞回去。我们塞给

他一点酬劳，他一把塞回
来，说捐给曲艺家协会。这
次他更是推掉了一切活动，
全身心投入到牡丹奖中。”
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晚会群星荟萃，但由谁

来担当主持人，一直困扰着
袁德旺。“主持人开始定下
朱军、鞠萍、王小丫和大兵，

由于王小丫身体有恙，将缺
席晚会，目前我们暂定董卿

代替王小丫。因为是曲艺界
的盛会，所以我们考虑由一
些曲艺界人士客串主持，比
如现在有意向邀请赵本山
来主持，他能说会道，脑子
转得很快，现场一定能有出
乎意料的效果。”

会不会考虑最近在相
声界十分火爆的郭德纲呢？
袁德旺表示：“郭德纲也将
作为嘉宾参加晚会，我回北
京后就约一下他，看看能不
能由他和赵本山客串主持，
以说相声的方式主持应该

别有风味，每一段中抖一个
包袱，让现场更火爆！”
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任何一台大型颁奖晚

会，都少不了红地毯的星光
大道，可这次牡丹奖却例
外。“牡丹奖不走红地毯。这
次有这么多大腕亮相，原本
我们也考虑过要走红地毯，
可现在的红地毯实在太多、
太滥、太俗。呆呆地走上两

个小时，实在很无聊，所以
我们决定取消这个环节。”

袁德旺还透露，颁奖嘉
宾每人都要即兴表演一段。
最后的结尾曲 《牡丹奖之
歌》，原来定的是孙楠和殷
秀梅演唱，经过再三讨论，

觉得孙楠不适合演唱这首
歌，于是换上了刘欢。
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前几天，齐秦为宣传
22日的“黄金 20演唱会”

来到南京。昨天，参加快报
“说出你与齐秦的故事”活
动的一位歌迷，除了讲述了
一段因齐秦与爱人结缘的
故事外，还爆料：齐秦是个
数字大迷糊，对数字特别不
敏感，闹出了不少笑话。

这位吴姓歌迷20年前

就开始听齐秦的歌。知道齐
秦要来南京开演唱会，他特
别开心，因为齐秦可是他和
未婚妻的“媒婆”呢！原来，
吴先生认识女朋友时，女朋
友还不知道有个叫齐秦的
歌手，吴先生不断给她放齐

秦的歌，女友一下子喜欢上
了齐秦纯净、震撼的歌声。
从那以后，两人就有了一个
共同的爱好：听齐秦的歌。
如今，女朋友变成了未婚
妻，他们将在今年10月步
入婚姻殿堂。齐秦知道他们

的爱情故事后，爽快地说：
“我要是有时间就会再回
南京参加你们的婚礼，要是
没时间，也一定会给你们送
上一段祝福VCR。”

在追随偶像的日子里，
吴先生发现齐秦对数字特

别糊涂，经常闹出笑话。这
不，来南京才一天多时间，
齐秦的“毛病”又被他抓了
个正着。在接受电视采访
时，记者问道：“滚石乐队
唱到了70岁，你准备唱到
什么时候呢？”齐秦爽朗地

说：“嗯，滚石是唱到了70
岁，我今年 46了，还有 14
年可以唱！”46加上14，怎
么一下子就变成70啦？更
搞笑的是，齐秦见记者嘀咕
了一下，还以为是自己没回
答清楚，又重复了一次：

“再过 14年，我就 70了，
14年很快的，我要抓紧时
间去唱歌！”

一位20岁的常州女歌
迷特意赶到南京，与偶像见
面。她兴奋地说：“我今年
20岁了，可从没有听过你的

个人演唱会，你什么时候来
常州开个唱呢？”齐秦又犯
迷糊了，他摆摆手说：“我
1992年就在常州开过演唱
会，可惜你那时候还没出生
呢！” º»¶· ¼½¾
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由现代快报主办、江苏
电视台综艺频道承办、丽

姿·肥猫减肥俱乐部协办的
“超级材女”，昨天在江苏
综艺频道进行了最后一轮
海选入围面试。

因为是最后一场海选，
尽管外面下着大雨，仍有几
十名选手冒雨赶来。一个叫

冯悦（如图）的女孩引起了
记者的注意。她是一名越剧
演员，曾经随越剧团去意大
利和法国演出。一段用越剧
唱出的自我介绍，果然先声
夺人。她告诉记者，她从小
就喜欢舞蹈和戏剧，最大的

理想是成为一名专业演员。
打扮时尚的她唱起越剧，令
越剧也有了时髦的感觉。

另一位叫陈芳的女孩
也挺特别，面对记者的镜
头，摆了很多难度极高的
POSE。这个 19岁的学生

在学校一直是文艺骨干，最
近还刚刚成为一个广告公

司的平面模特。她很想在模
特这条道路上有很好的发

展，所以在演艺方面特别用
心。一次在一个很重要的晚
会上，她参加了五六个舞蹈
节目的表演。为了排练，她
连续两周没有休息，虽然很
苦很累，但是演出很成功，
让她至今难忘。
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因为曾挺身而出支持
郭德纲，赵本山和郭德纲成

了朋友。如今，两人将在年
轻导演张扬的电影《落叶》
中首次合作。

《落叶》根据一个真实
的故事改编，讲述了民工客
死他乡，同乡把尸体背回老
家的故事，将作为2007年

的贺岁片推出，赵本山出演
“背尸人”，郭德纲演劫匪。

赵本山坦言自己不太
懂电影，只是尽量让这部电
影看起来不是小品的套路，
尽量让动作多过语言。
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9日下午，有热心读者
打电话向记者提供线索，称

自己在首都机场看到何洁
晕倒，并且提供了用手机拍
摄的照片。

这位自称是“盒饭”的
邢小姐在电话中告诉记者，
9日下午两点多，她在首都
机场出口等朋友，无意间看

到何洁一行三人从出口出
来。但还没来得及上前索要
签名，就发现何洁看起来走
路有些不稳，忽然栽倒在
地。很快，何洁随行的一位
男士抱起她跑出人群，跑向
了对面的停车场。

记者随后联系了何洁
的经纪人张小姐。张小姐略
显紧张，她表示何洁的确是
在机场晕倒了，但是很快就
清醒了。记者问：“何洁是
不是由于一直在减肥，最近
加大强度导致晕倒？”张小

姐明确表示，这段时间何洁
确实在减肥，但是以运动为
主，属于健康减肥，不大可
能因为减肥晕倒。 ÃÄÅ
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闯酒店闹事的新加坡歌
手许美静，将不会被起诉。

许美静是在上月 22日

晚，大闹新加坡一家六星级
酒店后，被警方带走。她当
时喝令一对酒店房客跪地
磕头，要他们称呼她为“上
帝”。随后，她便被带走。由
于当时许美静情绪激动，次
日被送进心理卫生学院，接
受观察治疗。 ÆÇ
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继男一号敲定梁朝伟、
男二号敲定王力宏之后，李

安新片《色·戒》女主角王
佳芝的人选，终于浮出水
面。这个击败大S、刘亦菲、
舒淇的幸运女孩是位北京

姑娘，名叫汤唯。
这段时间，汤唯一直在

上海接受秘密培训，每天学

习穿旗袍高跟鞋，怎样优雅
地打麻将，并跟专业人士学
习苏州评弹，学上海口音。

据悉，汤唯生于 1979

年，今年27岁，毕业于中央
戏剧学院导演系本科，长相酷
似舒淇。曾获2004环球小姐
北京赛区第五名，凭借电视电
影《警花燕子》与陶虹分享了
央视电影频道数字电影百合
奖的优秀女演员奖。 ¿ÈÉ
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外形酷似王力宏的付静，
唱功不佳却有极高人气，拥

有全国十几个分会的粉丝
团、自己的帖吧和个人网站。

50进20时，评委对她晋级的
解释是：“她拥有特殊的魅
力，我们也很好奇，看看她究
竟能走到哪一步。”

20进10比赛中，付静选

择了王力宏的 《心中的日
月》。没想到，无论是音准还
是律动都存在很大问题。宋
柯点评说：“付静永远是让评
委很困惑的选手，她是这个
赛区最有希望的，她上升的
空间很多、很大，但是缺点也

很多，音准和律动都有问题。
如果你要把‘王力宏’进行

到底，一定要多听100遍。”
朱桦更是毫不客气地建议她
从头做起，现场教她唱“哆
咪”等音阶，“你要反复把这
些音阶唱准了再练习唱歌”。
当时付静的表情很尴尬。
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所有选手演唱结束后，电

视插播广告，这也是留给评委
商讨接下来比赛结果的时间。

记者看到，这个过程并不
只是由三位评委商讨，而是
在超女总导演王平、洪涛的
参与下进行的，这就难免在
评委的专业眼光外，带有主

办方的意愿。
而在商讨最后三组 PK

的名单时，记者分明看到评
委与导演之间有分歧，讨论

得很激烈，直到直播开始才结
束讨论。在随后的比赛中，我

们也就看到了李佼与张楚格、
巩贺与刘雨晨、付静与王梵这
样让人不解的PK分组。李佼
在听到自己与唱功同样很强
的张楚格 PK的时候，面部表
情相当不自然甚至有些沮丧。

戏剧性的一幕出现在王

梵与付静 PK结束后，记者看
到巫启贤始终没有写下他选
择的选手名字。当听到宋柯
与朱桦都选择付静后，他甚至
将笔和白板扔在桌子上，情绪
相当激动。随后他评价付静
说：“这是一次很特别的 PK，

你今天赢在王梵放弃了，你有
一些特殊的魅力，希望你下次
能够赢得光明磊落一些。”
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比赛结束后，巫启贤情绪

依然难以平复。记者问他为何

说付静赢在王梵放弃，他坦白
地说：“我说王梵放弃了，是因

为她唱歌的状态就已经是放
弃的状态了，根本没想要晋
级。”至于为何安排付静与王
梵进行PK，他不满地说：“不
是我们选的，是导演组，你去
问导演组吧。”

虽然评委和导演组都没

有正面回答，但王梵的举动却
泄露了其中的玄妙。比赛结束
后，王梵没有和其他选手一样
回酒店等待开会，而是拿着行
李直接往门口走。记者拦住她
想采访，她着急地说：“我来不
及了，我要赶飞机，6点的。”
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yzà早就买好了。
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yzà 也不能说放弃吧，
我在台上说的都是真的，我参
加比赛第一是想多点人生经
历，第二是想到天娱当员工，

我愿意为其他选手写歌，做推
动器，歌手是我生命中的一部
分，但不是我的事业。

¶·à39+:;<=>)

yzà是的，早就决定了，
大家都知道。

按王梵的说法，主办方和

她自己早就知道了她将止步
10强，无论是谁和她同时站
在PK台都会获胜。也就不难
理解，为何主办方会选择让付
静和王梵PK：利用王梵这张
牌，保住唱功很弱、人气极高
的付静，毕竟付静的看点和争

议十足，会赢得不少的收视率
和短信票数。 áâãµ


